
青森市立甲田中学校２学年通信
第１６号

令和６年５月２３日(木)

担当：川原田一樹

２２日(水)に行った学年集会の中で、各学級の学習委員が「第１回定期テストに向けての決意」

を発表しました。それぞれの決意を紹介します。

私は今回のテストで４００点以上を目指しています。なぜなら、１年生の前期は４００点を超えて

いましたが、後期になると難しくなり、わからないところが増え、４００点以上をとれなくなってい

ったからです。４００点以上を取るために、１年生の時は１日１時間くらいしかやっていなかった勉

強時間を、今は１日３時間くらいやるようにしています。休日には５時間勉強して、わからないとこ

ろをなくしたり、同じ問題を何回も繰り返し解いたりしています。テストまであと２日なので、１年

生の復習もして、しっかりと確認していきたいです。 (１組 佐藤 心夏)

私がテストに向けて頑張っていることは復習です。特に数学の計算は何回も解き直しをしています。

国語は漢字、英語は単語や文法を中心にして５教科ともしっかりと復習をするように毎日頑張ってい

ます。もう１つ、勉強時間を増やすことも頑張っています。いつもは学年＋１０分で勉強しています

が、今はその時間以上勉強をするように心がけて勉強をしています。また、部活も停止期間になって

いるので、その時間も使って勉強をするようにしています。テストの日まで頑張って、いい点をとり

たいです。 (２組 伊藤 弥々)

私は今回のテストに向けて、復習をしっかりとして苦手な数学・理科の点数を上げたいと思ってい

ます。そのために、少なくとも同じ範囲を２回勉強することにしています。復習を２日続けて行うの

ではなく、まず２週間前くらいに１日復習し、テスト前の２日で記述問題や記号問題を行い、一度間

違えたところは、答えの解説を見て再度解き直すようにしています。ただ点数を上げることだけを考

ずに、しっかりと苦手なことを復習していきたいです。 (３組 高橋 春真)

私は、テストに向けて各教科で出されたワークなどの課題を中心として勉強をするようにしていま

す。１年生のときは一人勉強があったけど、今はないので、特にワーク類を進めることを頑張ってい

ます。なるべく１人で勉強するようにはしているけど、どうしてもわからない問題は姉や先生、友達

に聞いて、自分の目標に向かってあと２日間、頑張っていきたいです。 (４組 坂井 めい)

どの発表も、自分が頑張っていることをわかりやすく伝えていました。学年集会で話をした、「な

ぜ勉強をするのか？」という話も頭の片隅に置き、時間を有効に活用して、目標に向かって努力を重

ねて欲しいと思います。


